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第１９７１例会 報告（2012・6・8）
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１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い１００

４．会長報告

５．幹事報告

６．乾 杯

７．食 事

８．委員会報告

９．会員卓話 金子福松パスト会長

１０．点 鐘

◆出席 ％表彰1 0 0

〈 年〉１２

坪井良行君

◆誕生祝い

齋藤憲一君 東郷庸史君 符波明道君

該当者なし◆結婚祝い

江原会長◆会長報告

１．先週の理事会で、 日のさよなら例会を、地区協２２

議会や 周年など当年度の慰労を兼ねて行う事に致４０

しました。その為当初ご案内致しました会費を変更

いたします。

２． 日(水)桐生プリオパレスで、桐生５ＲＣ会長幹事６

会を新旧の引継を兼ねて、開催いたしました。

３． 日 月 、ガバナー補佐会議が草津の飯島館で開催４ ( )
され、家住ガバナー補佐が出席されました。

４．同じく家住ガバナー補佐が、昨日桐生中央ＲＣさ

んをガバナー補佐訪問されました。一年間大役を務

められ、本当にご苦労様でした。

天沼幹事◆幹事報告

。◇次週からさよなら例会の会費を集金させて頂きます

また、出欠席のご連絡が未だの方はお早めにお願い

いたします。

◇次例会の例会場は１Ｆに変更になっております。

◇春の家族会行事の収支報告書を配布いたしました。

◇地区協議会と春の家族会等の写真を該当者に配布い

たしました。

◇地区協議会のアルバムを回覧いたします。またアル

バムに貼ってある写真が欲しい方は事務局へ申し出

てください。

◇ 日(月)桐生プリオパレス休館の為、事務局はお休１１

みとなります。

◇つつじヶ丘チャリティゴルフコンペ協賛のお礼状、

、日本紛争予防センターからＪＣＣＰニュースレター

以上のものが届いております。

◇例会変更のお知らせ

太田西ＲＣ 6/27 ＲＣ 6/21､6/28(休)碓氷安中

前橋東ＲＣ 6/28 前橋北ＲＣ 6/18､6/25(休)

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 6/4 ＲＣ 5/10､5/13､5/24､5/31桐生中央

桐生南ＲＣ 5/23､5/30 桐生赤城ＲＣ 5/29

坪井副幹事◆乾 杯

お祝い対象者の方が皆様欠席

されましたので、何か私一人の

ためにお祝いをして頂いた様な

感じで恐縮しております。この

、１２年間を振り返ってみますと

自覚も育たないままに幹事の大

役を担う事になり、いよいよ皆

様のお支えが無いと大変だと実

感しております。また今日まで

こうして来られましたのも、皆様のお陰でございま

すので、皆様全員に感謝申し上げて乾杯をしたいと

!!思います。乾杯

１０９３キロカロリー◆食事メニュー

サーモンの竜田揚げ山菜あんかけ､ふきとかぶの味噌汁､

鶏団子と春雨の旨煮､白飯､香の物､グレープフルーツゼリー
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桐生西ロータリークラブ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

家住クラブ運営委員◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４８ ９ ３ ６
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４２ ３１
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１１ ３ ８０．９５
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８６．３６ ６

□拠金委員会
阿左美拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

会員卓話をさせていただきます 金子君
金子様､卓話をありがとうございます 江原君､舩戸君
次回例会､坪井副幹事よろしくお願い致します 天沼君
暑くなりますので皆様お体を大切に 小野満君
年末調整です 乾君

近藤Ｒ財団担当◇ロータリー財団
金子さん､卓話楽しみにしています 阿左美君､舩戸君
クラブで一番健康体の金子さん卓話楽しみです 野田君
何となくさっぱりした感じです 江原君
石川さん､一年間定期電話ありがとうございました

天沼君
梅雨が間近ですね 向田君
暑くなりますので皆様お体を大切に 小野満君
年末調整です 乾君

奥村米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
金子パスト会長､卓話を楽しみにしています

天沼君､前原君､小林 君､栗原君､舩戸君(惠)

江原年度もラストスパート､ご苦労様です 阿左美君
!!やっと先が見えました｡お世話様になりました｡感謝

天沼君
暑くなりますので皆様お体を大切に 小野満君
年末調整です 乾君
梅雨が間近ですね 向田君

会 員 卓 話

パスト会長

金子福松君
（印刷業）

「我がクラブの奉仕活動」

年 月、下井田秀一会長年度２０１０ ６
の最後に、当クラブの奉仕活動をま

。とめた 判の小冊子を発行しましたＢ５
そして、今

期、クラブ創
立 周年記念４０
誌「四十年の
歩み」にも、

判に拡大Ａ ４
し、見易くし
て再掲載し、記録を残すようにし
ました。これらは、下井田君の熱
意と適切な助言によって実現出来
たものです。

内容についての説明や趣旨については、序文や編集
後記に記載してあるので、読まれた方は解ってくれた
事と思ってます。

ただ、発行したときに、編集者として、会員皆様に

直接解説する機会が無かったので、今回、遅ればせな
がら、若干の解説をしてみたいと思います。

皆さんのお手元には、この冊子が無いと思いますの
で、事務局の清水さんが作ってくれたパワーポイント
の画像を見ながら、もう一度、会員皆さん、特に新会
員の方々に内容を見て戴き、自分のクラブの奉仕活動
について深く知ってもらいたいと思います。

、 。その前に 編集に当たっては次の事に留意しました
１．クラブの歴史をたどって調査し、記録を整理、

簡略化して記載すること。
２．写真を多く使って見易くすること。
３．五大奉仕別に分類して記載すること。
４．新会員の方にも理解し易いように、単なる活動

記録ではなく、各項目に要約した解説文を入れる
こと （ 年の歩み･顕著な活動と同じように）。 ２０

５．全体で ページ位にまとめ、会員が必要に応じ２０
て、気軽に見られるように配慮すること。

では、パワーポイントをスタートして下さい。ペー
ジを追って説明したいと思います。

〈中略〉
９ ４最後に、社会奉仕活動の中でも触れました平成 年

月に、クラブバナーのデザインの基となった高津戸峡
。に植樹した紅梅５本についてお話ししたいと思います

高津戸橋の奥にはねたき橋があり、その橋のたもと
に植えてあります。今とても
大きく生育しております。最
近行ってみましたら、その時
に立てた標識がボロボロにな
っておりまして、これでは記
録が残らないと思い、栗原会
員にお願いして新しいのを作
ってもらいました。

栗原君が標識を寄付
してくれましたので、
この場をお借りして遅
ればせながら皆様にご
報告いたします。

遊歩道に降りるとこ
ろに 本、少し降りた２
所の広場に 本植わっ３
ています。私が行った
時、非常に綺麗な花を
咲かせておりました。

皆さんも、機会があ
りましたら、是非ご覧
いただきたいと思いま
す。

《次例会予告》

６月２２日(金) さよなら例会

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス
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